

03.10.2011 - 10:07 Uhr

## **Caritas Schweiz und Sunstar Hotels bieten Gratis-Ferien für benachteiligte Menschen an / Trotz Armut einmal in die Ferien können**

Luzern (ots) -

Zum dritten Mal bietet die Schweizer Hotelgruppe Sunstar in Zusammenarbeit mit Caritas Schweiz armutsbetroffenen Familien Gratis-Ferien in ihren Hotels im Bündnerland, im Berner Oberland und im Wallis an.

Nicht für alle Menschen in der Schweiz bedeuten die Herbstferien unbeschwerte Tage am Meer, auf einem Campingplatz oder in einem Familienhotel in den Bergen. Für rund zehn Prozent der Schweizer Bevölkerung kann die Ferienzeit auch zur Herausforderung werden, da das Haushaltsbudget keinen Spielraum für Erlebnisreisen und abenteuerliche Ausflüge bietet. Denn jede zehnte Person gilt in der Schweiz als arm. Da zählen Ferien nicht zu den Prioritäten einer Familie, sondern bleiben auf der Wunschliste stehen.

Die Schweizer Hotelgruppe Sunstar ermöglicht mit ihrem Angebot, dass der Ferientraum für rund 16 arme Familien und eine Einzelperson nicht einfach auf der Wunschliste stehen bleibt. An mehreren Standorten in der Schweiz bietet Sunstar zwischen Mai und Oktober Zimmer für armutsbetroffene Menschen gratis an. Vermittelt werden die Betroffenen von den Sozialberatungsstellen der Caritas.

Eine wichtige Massnahme zur Bekämpfung der Armut ist die Teilhabe am sozialen Leben. "Nach den Ferien erzählen die Kinder in der Schule, was sie alles erlebt haben", erklärt Benjamin Diggelmann von Caritas Schweiz. "Da ist es wichtig, dass auch Kinder aus armen Familien etwas zu berichten haben." Genau dies ermöglicht die Gratis-Ferien von Sunstar in Zusammenarbeit mit Caritas.

Lanciert haben die Sunstar Hotels das Projekt 2009 im Rahmen ihrer Nachhaltigkeitsstrategie, die neben ökologischen auch soziale Kriterien umfasst. Auch vergangenes Jahr konnten 27 Erwachsene und 28 Kinder vom Angebot profitieren. "Unsere Mitarbeitenden in den Hotels finden es toll, dass sie bedürftigen Menschen eine Freude bereiten dürfen", sagt der Nachhaltigkeitsverantwortliche der Sunstar-Hotels Kurt Bieri über das Projekt, das nächstes Jahr fortgeführt wird.

[www.sunstar.ch](http://www.sunstar.ch)

[www.caritas.ch](http://www.caritas.ch)

Kontakt:

Benjamin Diggelmann, Projektverantwortlicher Abteilung Caritas-Netz,  
Caritas Schweiz  
Tel.: +41/41/419'22'81  
E-Mail: [bdiggelmann@caritas.ch](mailto:bdiggelmann@caritas.ch)

Myrthe de Roo, Leiterin Kommunikation der Sunstar-Hotels  
Tel.: +41/61/925'70'81  
E-Mail: [deroo.m.ho@sunstar.ch](mailto:deroo.m.ho@sunstar.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000088/100705077> abgerufen werden.